

ROMÁN ESPADA

Responsable del área agrícola para JCB en España

“Nuestros productos son diferentes, son específicos para la agricultura”



JCB confía en que las ventas de máquinas agrícolas continuarán avanzando, como sucede en otros países de Europa Occidental. Román Espada, responsable del área agrícola de la marca en España, opina que el sector tiene a su favor la mayor profesionalidad de agricultores y ganaderos, que cada vez buscan realizar más trabajos en menos tiempo. Por este motivo, su objetivo es claro: impulsar y dar a conocer las ventajas de la amplia gama de equipos que diferencian a JCB en el área agrícola.

ÁNGEL PÉREZ
HANNOVER (ALEMANIA)

¿En qué punto se encuentra JCB, a nivel agrícola, en España? ¿Cuáles son sus planes a corto y medio plazo?

En muchas zonas de España, podemos destacar por ejemplo Castilla y León, nuestras telescópicas y palas cargadoras están muy apreciadas entre agricultores, ganaderos y cooperativas.

Nos sorprende ver la longevidad de algunas máquinas, ya que los clientes que realizan un buen mantenimiento están encantados con sus máquinas que acumulan 15, 18 e incluso 20 años. Hoy día, la mitad de las ventas que realiza JCB en España, van destinadas al sector agrícola. Para reforzar nuestra presencia estamos nombrando nuevos distribuidores y servicios oficiales en puntos y zonas convenientes.

En términos de producto agrícola, ¿cuál es el enfoque de JCB?

Ofrecemos una amplia gama de productos, centrados en telescópicas de entre 110 y 145 CV y con altura de 4 a 9.5 m, palas cargadoras de entre 130 y 230 CV, máquinas agrícolas completamente diferentes de los modelos para la construcción. En las principales ferias europeas expusimos varios modelos con ruedas agrícolas, diferente caja de cambio, ventilador reversible, brazos cinemática 'en H' en lugar de 'en Z', dos cilindros laterales... En concreto, tenemos la telescópica TM, que es una pala con brazo telescópico, el tractor Fastrac, una minicargadora ideal para limpieza de cuadras y el modelo de oruga para vibradores de olivo. Exclusivo para agricultores muy exigentes.

¿Cuál es la imagen de JCB entre los agricultores en España?

Nos esforzamos para ofrecer calidad y buen servicio. En algunas zonas estamos alejados y trabajamos para tener una red de Servicios Oficiales en cada comarca, consiguiendo el mejor y más rápido servicio para el agricultor.

La telescópica es una máquina que cualquier cerealista grande o 'pajero' profesional quiere y necesita en su explotación. En la actualidad, las grandes cooperativas de cereales buscan tener una pala cargadora mientras que el tractor-pala está pasando al desuso.

En el mercado de telescópicas, JCB tiene competidores muy fuertes. ¿Qué ofrece la marca como elemento diferenciador?

JCB fabrica todos sus equipos agrícolas, pensando en su uso en este campo, a diferencia de la competencia.

Tenemos máquinas con motor actualizado que cumple la normativa Tier 4. Nuestros productos son completamente diferentes, son específicos para la agricultura, que se diferencian principalmente en los de la construcción en la bomba, en el ventilador reversible, en el joystick... Con nuestro mando, el operario maneja todas las funciones. Sólo con la mano derecha puede manejar toda la máquina. Estabilidad de la máquina sin necesidad de ser contrapesada, gran visibilidad lateral gracias a no necesitar filtro de partículas, todos los componentes son JCB y otras muchas más ventajas que podemos enumerar que nos llevan a situarnos entre las mejores marcas del mercado. Estos productos están pensados para un cliente muy profesional. El agricultor español todavía no llega a valorar todas las ventajas porque no las conoce con exactitud. Ese es nuestro trabajo, impulsar y dar a conocer esas comodidades que nos diferencian.

La telescópica agrícola viene a sustituir al tractor clásico de la explotación con su pala. ¿Estará preparado el cliente español para valorar sus ventajas frente a este tractor clásico y asumir un precio superior por ello?

Evidentemente, estas ventajas dependen del tamaño de la explotación y del tipo de trabajos que tiene que llevar a cabo. Cada vez los agricultores tienen que producir más y valoran más los ciclos de trabajo de un manipulador. A cinco años vista no se concebirá ser ganadero sin tener un manipulador para entrar al establo y manejar las pacas de paja y de forraje, y no querrá prescindir de la facilidad



y maniobrabilidad del manipulador.

A nivel de red de ventas, ¿imparten alguna formación específica para los vendedores de sus productos?

Como nuestra marca es líder en innovación, se realizan regularmente cursos de formación comercial y técnica. Tenemos diferentes especialistas para dar formación al concesionario que lo requiere, ya sea para sus propios vendedores o para hacer jornadas de puertas abiertas y explicar a sus clientes las ventajas del producto JCB en su explotación.

A la hora de adquirir una máquina, ¿también ofrecen servicios financieros?

Tenemos nuestra propia financiera, JCB Finance, que estudia cada cliente para ofrecer soluciones de financiación que se adapten a los ingresos y las necesidades de cada caso.

Hay algún competidor que ha apostado por incorporar en las telescópicas la toma de fuerza. ¿Por dónde ve el futuro JCB?

JCB todavía no ha decidido fabricar telescópicas con toma de fuerza. Pensamos que una telescópica es para manipular y no se debe comparar con un tractor con toma de fuerza. Cada uno tiene su función. Si la demanda de nuestros clientes

“Es increíble cómo se están introduciendo en el sur de España las minicargadoras de oruga para vibradores de olivos”

se dispara, tendríamos que considerar esta opción.

El Fastrac es un tractor muy reconocido en otros mercados. ¿En España qué planes tiene JCB para este producto?

Nos hemos encontrado con muchos Fastrac importados de segunda mano y confiamos que el crecimiento del poder adquisitivo pronto permitirá que el agricultor español pueda estrenar su Fastrac. En las demostraciones, cuando se prueba, se comprende que es

un tractor muy competente y completo. Lleva motores Sisu que cumplen con la normativa Tier 4. La serie 8000 y la serie 4000 incluyen transmisión continua mientras que la serie 3000 lleva Powershift automático.

Para todo agricultor, es un placer conducir un Fastrac ‘Tractor Rápido’, con suspensión independiente, frenos de aire, y velocidades hasta 80 km/h. En España, recientemente, hemos obtenido la homologación de velocidad T 5.2, con la cual podemos circular a más de 50

km/h, en diferencia con la competencia, que tienen la T5.1 que es hasta 50 km/h.

¿Qué aplicaciones agrícolas tienen las minicargadoras en España?

Tanto sobre ruedas como sobre cadenas, la minicargadora tiene mucho potencial tanto en el sector del olivar como en cualquier ganadería con limitaciones de altura. Es increíble cómo se están introduciendo en el sur de España las minicargadoras de oruga para vibradores de olivos. Los modelos de JCB tienen una ventaja clara frente a otros modelos y es el acceso a la cabina. Se hace a través de una puerta que permite entrar y salir, sin tener que salvar el obstáculo como por ejemplo, el vibrador paraguas, incluso cuando este está cerrado. ■



• Despedregadora de carga continua

• Despedregadora con tolva

• Rastriño bilobado

• Rastriño desplazable

• Trituradora de placas



agarin

AGARIN, S.L. Pol. In.: C/Camino del Almacén, 18 - 22270, Almudovar (Huesca)
Tfno: 974 25 12 30, Fax: 974 25 01 51 - Email: agarin@agarin.es - www.agarin.es